

PUBLICIDAD



CGE y municipio inauguran nuevo laboratorio de Electricidad y Automatización en Liceo Bicentenario Domingo Ortiz de Rozas de Coelemu

En el marco del Programa Ilumina, parte de las iniciativas de compromiso social de la distribuidora, se habilitaron las instalaciones para que los alumnos pongan en práctica los conocimientos adquiridos con equipos de última generación. En la actualidad 8 liceos a lo largo del país son parte del programa.

Como parte de las actividades de Compromiso Social que lleva a cabo CGE, compañía de distribución eléctrica que presta servicio a más de 3,2 millones de clientes entre las regiones de Arica y Parinacota y La Araucanía, se realizó la inauguración del nuevo laboratorio de Electricidad y Automatización implementado por la Compañía, a través de su Programa Ilumina, en el Liceo Bicentenario Domingo Ortiz de Rozas de la comuna de Coelemu.

La ceremonia estuvo encabezada por Christian Bachur, director regional sur de CGE; Alejandro Pedreros Urrutia, alcalde de la comuna de Coelemu; y Nelson San Juan Araneda, director del Liceo Bicentenario Domingo Ortiz de Rozas; Cristian Briceño, gerente de Comunicaciones e Integración Cultural de CGE y Cecilia Osorio, jefa de Comunicaciones Internas y Asuntos Públicos de CGE.

Este laboratorio, que cuenta con equipos eléctricos de última generación, beneficia directamente a los alumnos de la especialidad de Electricidad del mencionado liceo, quienes gracias a este equipamiento podrán adquirir mayores conocimientos que les permitan titularse con una mejor preparación para enfrentar el mundo laboral.

Los equipos fueron entregados en 2023 al Liceo, y la implementación del laboratorio se concretó en 2024. El Liceo Bicentenario Domingo Ortiz de Rozas se suma a otros establecimientos educacionales a lo largo del país que ya son parte del Programa Ilumina, como el Liceo Politécnico de Talagante; Centro Educacional Clara Solovera de San Bernardo; Liceo Técnico y Liceo Cardenal Caro de Buin; Liceo Hardware de San Bernardo y Colegio Alerce de Concepción.

“La implementación de este laboratorio permite potenciar la malla curricular que los jóvenes estudian Electricidad en el



Liceo Bicentenario Domingo Ortiz de Rozas, al entregar para la práctica imple-



mentos tecnológicos de última generación. Para CGE, el Programa Ilumina es una de las principales iniciativas de compromiso social que impulsamos, pues permite también proveer al mercado laboral de jóvenes que cuenten con las competencias necesarias para obtener mayores oportunidades de crecimiento profesional”, comentó

mientos que el Programa Ilumina de CGE impulsa para potenciar la formación técnico profesional en las comunas que están dentro de su zona de concesión, que incluye 169 comunas en trece regiones del país. En total ya son siete los establecimientos que son parte de esta red del Programa Ilumina.

Alejandro Pedreros, alcalde de Coelemu, señaló que “estamos muy contentos con esta alianza público-privada con la empresa CGE. Hoy la educación es sin duda la ruta y la carta de navegación para el mejoramiento de la calidad de vida de las personas y el futuro de nuestros jóvenes. Nos alegramos que una empresa privada hoy día tenga esta alianza con nosotros y nos permita visualizar una mejor prosperidad para los alumnos”.

Por su parte, el director del Liceo, Nelson San Juan Araneda, señaló que “estamos muy contentos con este



Bachur.

Con este aporte el Liceo Bicentenario Domingo Ortiz de Rozas de Coelemu pasa a ser parte de la red de estableci-

laboratorio, y a través de este acuerdo se está materializando la posibilidad de mejorar las competencias de nuestros estudiantes para enfrentar el mundo laboral”.